

Die Vorsitzende berichtete, dass die Bildungskonferenz aus ihrer Sicht wie in den vergangenen Jahren wieder hervorragend organisiert worden sei und – wie man an der Teilnehmerzahl habe erkennen können – ein starkes Interesse gefunden habe. Sie regte an, die Dokumentation den Ausschussmitgliedern nicht nur digital, sondern auch in Papierform zur Verfügung zu stellen.

Abg. Solf erklärte, er sei von Schulseite aus gebeten worden, der Kreisverwaltung für die vorzügliche Organisation der Veranstaltung zu danken.